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COMPTE-RENDU DE LA SEANCE  
DU CONSEIL MUNICIPAL  
DU 5 NOVEMBRE 2008 

 
Date de la convocation : 23 octobre 2008 

 
Présents :  

ABDELAZIZ Karim ; BILLOT Maryse ; DI BENEDETTO Patrice; FABRÈGUES Daniel ; FILSJEAN Nicole; 
GOGUEL Mathieu ; HUFSCHMITT Benoît ; JACOB Alexis; JUAREZ Emilio; LANTUÉJOUL Philippe; 
LEFEVRE Gérard; LEPEULE Gisèle; MARCEAU Muriel; MÉNÉTRIER Claude; PEYRARD Dominique; 
PRAOM Christian; RENAUDE Régis; SAILLARD Patrick; VIENNET Alain. 

Excusés : 
LIHOREAU GAMBA Véronique…procuration FABREGUES Daniel 
VUILLEMIN Jean-Louis………….procuration MENETRIER Claude 
BOBILLIER Christine ………….…procuration PEYRARD Dominique 
 
Préalablement au conseil municipal,  l’association Batterie Fanfare a présenté le prototype des nouvelles 
tenues et le projet d’école de musique. Le Président du Syndicat du Marais de Saône et sa collaboratrice 
ont présenté la politique d’aménagement du marais et ses perspectives d’évolution.  

Philippe LANTUEJOUL a été désigné secrétaire. 

La séance est ouverte à 20 heures 30. 

COMPTE RENDU CONSEIL DU 1ER OCTOBRE 

a) une faute de frappe dans la commission fleurissement sur le nom d’un des lauréats. Il s’agit de Mme 
et Mr Ladner. 

b) Les points 3 et 4 de la commission affaires sociales sont contestés par certains élus qui ne se 
souviennent pas que le conseil ait décidé la rédaction de lettres à l’association des maires du Doubs 
pour le service minimum dans les écoles et pour le projet de fichier Edvige. 

c) Christian Praom demande la parole et  fait part au conseil municipal qu’il est anomal que Mr Lefèvre 
distribue une lettre au public après son intervention.  

COMMISSION COMMUNICATION – SPORT ET JEUNESSE  

1. Convention avec L’URFOL  

Nicole FILSJEAN fait part au conseil des difficultés que rencontre L’URFOL  par la diminution de 
leurs subventions -25% en 2008 et sans doute -60 % en 2009. Si des solutions d’équilibre ne sont 
pas trouvées, l’activité disparaîtra. 
La somme demandée à la commune passe de 1915 € à 2500 € pour l’année 2009. 
L’augmentation de la subvention est adoptée à l’unanimité. 
Une pétition circule actuellement les membres du conseil sont tous pour sa signature. 
 

2. Dates des manifestations  

• du 3 au 29 novembre : Regina Lemoigne  - Exposition à l’outo 
• 11 novembre : cérémonie au Monument aux morts 
• 12 novembre : cinéma 
• 19 novembre : réunion publique  Syndicat du Marais  
• 22 novembre : bourse aux jouets et loto  
• 29 novembre : Ste Barbe et portes ouvertes crèche/ halte garderie 
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•  6 décembre : Téléthon  
•  9 décembre : concert du conservatoire du Grand  Besançon 

COMMISSION ADMINISTRATION - FINANCES  

1. Décision modificative budgétaire budget caveaux  

Décision modificative des travaux non  prévus sur des jardins d’urnes  pour un montant de  250 € - 
adopté à l’unanimité 

2. Création d’un poste de responsable des travaux  

Un poste de responsable sera créé en début 2009 pour assurer le suivi et la mise en œuvre des 
différentes opérations de travaux de la commune sur les VRD et les bâtiments. Adopté par 3 voix 
contre (ABDELAZIZ – GOGUEL – LEFEVRE), 5 abstentions (FABREGUES- JUAREZ – LIHOREAU 
GAMBA – MENETRIER – VUILLEMIN), 14 pour. 

3. Création d’un poste  technicien en maintenance patr imoine  

Un poste de technicien sera créé en début 2009 pour le renforcer l’équipe technique. Adopté par 20 
voix pour et 2 abstentions (ABDELAZIZ – GOGUEL). 

4. Avancement de grade pour deux adjoints administrati fs  

Deux adjoints administratifs ont réussi leur examen pour passer adjoint administratif 1ère classe. 
Le Maire propose d’entériner la promotion de ces deux agents en prévoyant la création des postes 
correspondants. L’un à compter du 1er janvier 2009, l’autre à compter du 1er juillet 2009. Adopté à 
l’unanimité 
 

5. ZAC habitat  

La commission réunie le 23 octobre dernier décide de rencontrer l’aquéreur des terrains la société 
ADEV avec les familles propriétaires afin que tout le monde ait le même niveau information. 
Une rencontre avec les aménageurs est prévue pour la présentation de leur projet en commission. 

COMMISSION AFFAIRES SOCIALES  

1. Modification horaire d’un agent d’entretien  

Suite aux modifications des horaires dans les écoles, et à la demande d’un agent, le poste d’agent 
d’entretien de l’école Grand Saône est diminué de 2 heures, soit 25 heures hebdomadaires. Adopté 
à l’unanimité. 

2. Etude de faisabilité projet école  

Le comité de pilotage s’est réuni le 29 septembre et a rencontré l’AUDAB qui propose de lancer une 
étude de faisabilité sur plusieurs sites pour l’implantation d’un nouveau groupe scolaire.  le site de la 
cure (terrain nu) et le site de l’actuel groupe scolaire grand saône pour une réhabilitation et un 
agrandissement. Adopté 1 abstention (LEFEVRE) 

COMMISSION PATRIMOINE  

1. Bilan de la consultation des clubs utilisateurs du futur plateau sportif  

Un questionnaire a été envoyé aux utilisateurs, ce qui a permis de préciser les besoins en salles et 
autres équipements. 
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2. Mise en œuvre du plateau sportif  

Pour lancer l’opération il y a nécessité de faire appel à une assistance à maîtrise d’ouvrage. Celle-ci 
permettra de faire la coordination et le suivi technique et administratif des différents chantiers qui 
vont avoir lieu sur au moins deux ans. 
Le coût est estimé entre 3 et 5 % des travaux. 
Adopté – 1 voix contre (LEFEVRE). 

3. Fleurissement 2008  

Après délibération du jury régionnal, la commune n’a pas obtenu la 2ème fleur. Philippe 
LANTUEJOUL remercie les employés communaux pour le travail fourni.  

4. Opération « Un soleil à ma porte »  

Un projet est en train de se mettre en place pour le fleurissement 2009 avec le monde agricole, les 
écoles, les administrés, la mairie.  

COMMISSION URBANISME  

1. Etat des demandes d’urbanisme  

COMMISSION 20 OCTOBRE 2008  
          
DP ABDELAZIZ Karim 27 rue de la Corvée Clôture  02553208C0070 

DEPOT ROY Gilles 14 rue J-Ph Rameau Panneaux solaires  02553208C0071 

  HUOT-MARCHAND Pierre 4 rue des Arondes Abri de jardin en bois  02553208C0072 

  HILLENWECK Véronique 24 rue des Pommiers Clôture + portillons  02553208C0073 

  BRUARD Robert 7 rue de la Croix Mission Clôture  02553208C0074 

  DUBOZ François 20 rue Cheneau Blond Ouverture d'une porte  02553208C0075 

            

          

DP JEANDENANT Marcel 10 rue de la Croix Mission Réfection toiture Tacite 02553208C0046 

DECISION ROGNON Michel 4 rue des Ronces Réfection toiture Tacite 02553208C0048 

  BARRALON Claude 22 rue de la Gare Réfection toiture Tacite 02553208C0050 

  AMIOTTE Jacques 28 rue du Hameau Vélux Tacite 02553208C0053 

  SCI OMR 13 rue de l'Industrie Ravalement Tacite 02553208C0055 

  CALVAT Marc 17 rue de la Mairie Ravalement 3 façades Tacite 02553208C0064 

  PERRIN Olivier 2 rue des Arondes Véranda sur balcon existant Accordé 02553208C0069 

  ABDELAZIZ Karim 27 rue de la Corvée Clôture Retrait 02553208C0060 

  CAGB Le Seu Aire accueil gens voyage Accordé 02553208C0061 

         

PC COOPADOU 1 rue de l'Industrie Bâtiment de stockage palettes + Bigs    

DEPOT    bags  02553208C0016 

  CALVAT Pierre-Yves 11 rue de la Fontaine 2 maisons   02553208C0017 

  CONTOZ Guy 3 rue des Marais Rénovation 1 logement    

     Création 6 logements    

     Création 1 parking  02553208C0018 

          

LT Indivision GOMOT - Lieu dit       

DECISION LELIEVRE - LABORIE "Devant la Cure" Lotissement Refusé 025532008C0001 

            

          

PC MODIF SERIDAH Salim 20 rue des Pommiers Modifications  02553206C0025(2) 

DEPOT           
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CU Me MARCONOT 15 rue des Tilleuls Simple information  02553208C0046 

  Me ZEDET 21 Grande Rue Simple information  02553208C0047 

  BOURGEOIS-CHEVRIAUX         

  ROUSSEL 5 rue de la Fontaine Simple information  02553208C0048 

  INDIVISION NICOLAS Rue du Château Opérationnel  02553208C0049 

           

DEPOT INDIVISION GOMOT -         

PA LELIEVRE - LABORIE Devant la Cure 27 lots   02553208C0002 

 

2. Information divers travaux  

a) Rue de la Poste  

L’Entreprise BONNEFOY commencera les travaux de liaison rue de la croix de mission /rue de la 
glacière aussitôt que la plate-forme de l’aire des gens du voyage sera terminée.  La date envisagée 
est le 18 novembre. 

b) Terrain devant la cure  

Le 1er permis de lotir a été refusé. Une réunion avec  Mr GOMOT, assisté de son géomètre, des 
élus et un représentant de la DDE a eu lieu le 23 octobre  2008. 
La commune a fait savoir à Mr GOMOT qu’elle était toujours désireuse d’acquérir la partie de la 
parcelle non lotie et un  compromis de vente était fortement souhaité. Nous n’avons pas obtenu de 
réponse. Mr GOMOT  lie la signature du compromis à l’obtention de son permis de lotir . 

COMMISSION COMMERCE ET ENVIRONNEMENT 

1. Coupes de l’exercice 2009  

L’ONF propose pour 2009-2010, conformément au plan général de gestion de la forêt communale, 
en vente aux adjudications générales : 
- Coupes de feuillues ventes de futaies affouagères les parcelles 8, 19, 20, 25,45 et 50 (chênes et 
hêtres) 
- Coupes résineuses en bloc et sur pied parcelles 50, 31, 32, 34  
Adopté à l’unanimité 
 

2. Demande de coupes de bois pour l’aérodrome   
Pour faire suite aux coupes décidées pour la mise en conformité des installations dans le cadre de 
la réglementation européenne  ciel unique (cf. conseil municipal précédent.) 
Le syndicat de l’aérodrome demande l’autorisation à la commune de procéder à la coupe à blanc et 
au broyage  des déchets  sur les parcelles 277, 279, 281,283 (à chaque fois partiellement en 
bordure de la propriété de l’aérodrome hors gestion ONF) 246 et 600 (partiellement selon les 
piquetages posés, parties des parcelles 48et 49 de l’ONF)  
Le syndicat de l’aérodrome s’occupe des coupes, la commune s’occupe de la vente des grumes.  
Adopté – 3 abstentions (MENETRIER - PRAOM – RENAUDE)  
 

3. Travaux aire des gens du voyage  

Les travaux ont commencé du côté CAGB (intérieur de l’aire) présence de Claude Ménétrier à la  
première réunion de travaux jeudi 30otocbre  
Le choix de l’entreprise pour les travaux communaux est fait : entreprise Climent entreprise mieux-
disante pour un montant de 27 891 € HT.  
Les travaux ERDF sont prêts à être lancés. 
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4. Déboisement sous la ligne électrique  

Suite à une réunion entre MM Saintain, Sapolin, Leroux et Renaude, proposition est faite  de confier 
les travaux en totalité à l’entreprise Sapolin.  
L’ONF évalue les volumes, l’entreprise Sapolin effectuera les travaux après accréditation de l’ERDF. 
Les grumes reviendront à la commune et une entreprise achètera le reste (après appel d’offre si 
nécessaire) ces parcelles ne seront donc pas distribuées pour l’affouage (volume suffisant par 
ailleurs et problèmes de sécurité) 
 

Informations diverses  
Un nouveau commerçant ambulant propose la vente de crêpes les dimanches. Le conseil est 
favorable. 
La société INODIP nous avait invité le 19 novembre pour une visite de l’usine. La date est 
repoussée au 26 novembre à 10h 30 sur le site de Saône. 
 
Repas des anciens  
Dominique Peyrard rappelle qu’elle n’a toujours pas eu toutes les réponses des élus pour la 
participation au repas des anciens. Merci d’y remédier rapidement.  

 
Prochain conseil municipal :  lundi 8 décembre 2008 – 20 heures 30 
 
La séance est levée à 22  heures. 

 
 

 Le Maire, Le Rapporteur, 
 
 Alain VIENNET Philippe LANTUEJOUL 
 


